PRESIDENTE LAGOS DIJO QUE SE CUENTA CON LOS RECURSOS PARA PONER EN MARCHA PLAN DE SEGURIDAD CIUDADANA

Sobre las medidas planteadas en materia de justicia y combate a la delincuencia, el Mandatario recalcó que la Reforma Procesal Penal contempla un presupuesto de más de 300 mil millones de pesos y que las iniciativas ayer anunciadas son del orden de los 6 mil millones de pesos, razón por la cual, indicó, "estaríamos en condiciones de poder abordarlo."

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, luego de visitar esta mañana en el Cementerio General a su padre fallecido, se reunió con Bárbara, la única sobreviviente del denominado sicópata de Alto Hospicio, quien junto a sus padres y hermanos, viajó desde Iquique para conocer la capital.

Al respecto, el Primer Mandatario señaló que "fue un encuentro emotivo, ella había planteado el deseo de conocer La Moneda, conocer al Presidente de la República, a su señora, y llegaron hoy día desde Iquique con toda la familia." Agregó que "ellos están ordenando su vida, tienen una casa nueva que se les ha facilitado, van a empezar a pagar un dividendo acorde con lo que son sus posibilidades, ella va a estar el año próximo en un nuevo establecimiento educacional", dijo el Jefe de Estado, añadiendo que la menor también está recibiendo apoyo médico cubierto por los organismos del Estado.

Sobre el mismo tema, el Presidente Lagos valoró la fortaleza con que Bárbara ha enfrentado lo ocurrido, la que permitió aclarar los crímenes de las seis liceanas de Alto Hospicio.

Junto con ello, el Mandatario sostuvo que a partir de este caso se tomaron las medidas ayer anunciadas en materia de justicia y seguridad ciudadana. "Vamos a tener ministros en visita dedicados especialmente a este tipo de casos o situaciones, en donde vamos a poder tener una dedicación mucho más grande, porque creo que el país de estas tragedias colectivas debe sacar enseñanzas, y esas enseñanzas deben hacernos progresar y ser una sociedad mejor". afirmó el Presidente.

Sobre este tema, al ser consultado acerca de los recursos técnicos y financieros que se requieren para poner en marcha el conjunto de medidas, el Mandatario sostuvo que si se considera que la Reforma Procesal Penal tiene un presupuesto de más de 300 mil millones de pesos y que "las medidas que anunciamos ayer, en una estimación preliminar, es del orden de los 4.500 a 6.000 millones, estaríamos en condiciones de poder abordarlo". No obstante -continuó- "frente a este tipo de definiciones debemos hacer un esfuerzo económico importante, son cosas de primera prioridad para los chilenos".

Del mismo modo, el Mandatario recalcó que el Ministro de Justicia tiene plazos concretos para elaborar los proyectos y ponerlos en marcha, señalando que "los va a entregar luego de consultar a todos los sectores políticos, de manera de asegurar en esto una posición unitaria del país, porque creo que éste es un tema que nos compete a todos".

Por otro lado, requerido sobre la posibilidad de crear una policía judicial, el Jefe de Estado aseguró que es un tema que ha estado en debate al igual que la idea de una policía comunal, pero que por ahora es necesario "fortalecer la actual policía y que

pueda cumplir los distintos roles, tanto al servicio del Poder Judicial, como el carabinero de barrio que patrulla las calles."